

Coronavirus : Cuba renforce son système de surveillance épidémiologique



La Havane, 3 mars, (RHC).- Les autorités sanitaires cubaines ont réitéré l'absence chez nous du Covid-19 qui touche en ce moment 66 pays et souligné les actions entreprises pour renforcer le système national de surveillance et de contrôle épidémiologique dans les aéroports et ports maritimes.

Le Dr Francisco Duran, directeur national d'épidémiologie, a insisté dans des déclarations à la presse sur le travail ardu que réalise le personnel spécialisé sur les points d'entrée et de sortie du pays.

« Nous réaffirmons ce que nous avons dit avant, nous n'avons pas de cas confirmés de covid-19 dans notre pays. D'après les études spécifiques faites sur cette maladie, il faut savoir que le covid-19 est une maladie à transmission respiratoire. L'important est nous protéger des personnes qui toussent à proximité de nous. Je réitère que le lavage des mains avec de l'eau et du savon est très important. »

Cuba dispose du réactif spécifique pour réaliser les tests de diagnostic aux

personnes suspectes d'être affectées et les médicaments nécessaires pour combattre la maladie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/216009-coronavirus-cuba-renforce-son-systeme-de-surveillance-epidemiologique>



Radio Habana Cuba